



Le conseil de quartier s'est déroulé en présence de :
Salima SOUIH, adjointe au Maire référente du conseil de quartier
Albertino RAMAEL, adjoint au Maire référent du conseil de quartier

La réunion s'est tenue en présence d'environ 30 habitants.

Année 2022 n° 2 - 8 juin 2022

Sommaire :

- La jeunesse dans le quartier
- Questions diverses

Le conseil de quartier est ouvert à tous les habitants du quartier. Outil de démocratie, c'est un lieu d'information, de concertation, de proposition et d'initiative qui permet de développer ou restaurer les liens sociaux dans le quartier en assurant des solidarités et en animant la vie citoyenne par l'information et les débats menés. Il participe à la construction de la décision, qui demeure, au final de la responsabilité du conseil municipal. Il permet d'interpeller les élus et l'administration municipale qui s'engagent à donner une réponse motivée, positive ou négative, aux demandes formulées lors des conseils de quartier

La jeunesse

Leïla TOUATI-ASSAFI, responsable du service municipal Ressource jeunesse à la Direction de la jeunesse, était présente pour exposer aux habitants les actions mises en place par la municipalité en direction de la jeunesse.

La direction de la jeunesse est un lieu ressource qui dispose d'un important réseau partenarial permettant l'accompagnement des jeunes et de leur orientation scolaire, professionnelle ou personnelle. De nombreuses actions sont mises en œuvre pour aider les jeunes :

- ◆ L'aide à la rédaction de CV et lettres de motivation
- ◆ Un point d'écoute, de soutien pour les jeunes exposés à des situations à risque
- ◆ Une permanence pour aider à la création d'activité
- ◆ Des ateliers photos et vidéos
- ◆ Des séjours pour les 15/17 ans
- ◆ Une aide pour le BAFA
- ◆ Une aide au permis nécessaire pour un projet professionnel
- ◆ Le forum Avenir et Formation
- ◆ Le forum Cap vers les métiers
- ◆ L'été sportif gratuit tout l'été, Vitry Lanta
- ◆ Des tarifs préférentiels pour la patinoire, la piscine, le théâtre...

Pour en savoir plus sur les activités de la direction de la jeunesse, vous pouvez vous rendre à la Maison de la Jeunesse au 2, place Saint-Just , ou suivre la direction sur Facebook , Instagram ou les pages jeunesse du site internet @jeunessevitry94.

Les habitants aimeraient une plus grande présence d'éducateurs et de médiateurs dans le quartier. Ils demandent en particulier la présence d'éducateurs de rue vers le centre socioculturel les portes du Midi et Camille Groult afin d'échanger avec les jeunes.

Au théâtre Jean-Vilar la compagnie Les Alouettes Naïves travaille actuellement sur un projet participatif, «Les regardeuses». Elle souhaite associer un groupe de femmes de tous âges, de Vitry et d'ailleurs, pour s'interroger ensemble sur le regard féminin : quel regard porte-t-on en tant que femme ? Sur soi ? Sur les autres ? Sur le monde ?

Ces échanges d'idées, de lectures, de danses, de films, donneront lieu à un spectacle en 2023/2024.

Les personnes intéressées peuvent contacter le 01 55 53 10 84 / mediation@theatrejeanvilar.com

Le centre aquatique

Mr Ierg a fait un point sur les avancées du centre aquatique. Mardi 30 mars 2022, les travaux du centre aquatique ont pu reprendre. Ils avaient été suspendus depuis le mois d'octobre 2020 suite au constat de nombreuses malfaçons. Aujourd'hui, les travaux sont en bonne voie et le centre devrait ouvrir au cours de l'été, après validation de la commission de sécurité effectuant les tests. Le centre sera composé de 6 bassins , dont un avec un fond amovible.

Concernant les tarifs, ils seront différenciés pour les vitriots mais également pour les étudiants, pour les seniors ou les demandeurs d'emploi. Différentes catégories de tarifs seront proposées : les tarifs individuels/familiaux, les tarifs pour les activités (l'aquagym, l'aqua-bike, etc...) et les tarifs pour de l'évènementiel. Cette question tarifaire sera proposée au vote du conseil municipal du 29 juin.

Problématiques de chauffage

Les habitants des immeubles Valdevy Henri Barbusse indiquent continuer à rencontrer des problématiques liées au chauffage dans leurs appartements. Suite aux plaintes des habitants, un représentant du bailleur présent lors de la réunion explique que la température de chauffage a augmenté de 2°C le chauffage cet hiver suite aux alertes de nombreux habitants. Cette hausse a un impact sur la charge locative, notamment du fait du coût de l'énergie. Des travaux tels que le remplacement des vannes ont été effectués mais seule une réhabilitation apportera une réponse pérenne à cette situation. Il sera nécessaire de budgétiser de tels travaux. Un habitant souhaite savoir qui est responsable de l'entretien du chauffage.

Propreté

- Rue Robespierre : les habitants demandent un passage plus fréquent des camions de ramassage des ordures ménagères. En effet, les habitants déposent souvent des déchets imposants qui remplissent rapidement les contenants. Les chaleurs de l'été les préoccupent avec la prolifération de rats.

- Les habitants ont apprécié l'expérimentation de dératisation opérée par la Semise en mars dernier. Ils aimeraient que cette action soit renouvelée .

Nuisances sonores

Les nuisances sonores provoquées par la salle située au 42 rue Henri Barbusse se sont intensifiées. Mr Ramaël et Mme Souih, référents du conseil de quartier, vont adresser un courrier au commissaire de police pour demander un passage fréquent de la police à cet endroit.

Prochain conseil de quartier

Une concertation concernant le NPRU sera organisée par la Semise le 30 juin et par Valdevy le 7 juillet. Les locataires concernés par le projet sont invités par courrier à y participer.

Le prochain conseil de quartier aura lieu durant le dernier trimestre 2022. Il sera consacré au Nouveau Plan de Renouveau Urbain.

Compte rendu rédigé par le service vie de quartier

Coordonnées

Téléphone 01 46 82 81 96

Courriel : viedequartier@mairie-vitry94.fr

Chargée de démocratie locale référente du quartier Madame DEJAMEAU Anaïs